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Requeiro a Mesa, na forma regimental ouvido o Douto Plenário, que seja encaminhado ao Sr. Prefeito
Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, e ao secretário Municipal de Infraestrutura, Ricardo
Ametlla, expediente solicitando lajotamento da Alameda Oito, quadra 'N', no Loteamento Pantanal.

Justificativa: A solicitaçao se deve ao fato dessa ser a única alameda ainda sem esse tipo de infraestrutura
e os moradores estão reivindicando tal benefeitoria já há algum tempo.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Abril de 2018

  

Cristovão Contador
Vereador(a) - PV
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